

Aksi Babinsa Jurangombo Di SMK Satria

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2022 - 17:59



Babinsa Kelurahan Jurangombo Semangati Siswa Dalam Kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah Di SMK Satria

MAGELANG,-- Babinsa kelurahan Jurangombo selatan melaksanakan pembinaan wawasan kebangsaan kepada seluruh siswa SMK Satria, Kamis (21/7)

Kegiatan masa pengenalan lingkungan sekolah (MPLS) baru baru ini dilaksanakan oleh sekolah baik sekolah negeri maupun swasta berkenaan

dengan dimulainya tahun pelajaran baru. Kegiatan ini bertujuan untuk pengenalan lingkungan sekolah sekaligus pembentukan karakter siswa dalam menunjang kegiatan belajar mengajar di lingkup sekolah.

Seperti yang dilakukan oleh SMK Satria baru-baru ini. Pihak SMK satria melibatkan Babinsa untuk turut melaksanakan pembinaan kepada siswanya. Tidak hanya siswa yang baru saja namun seluruh siswa mendapatkan pembinaan dari Babinsa.

Sertu M.khusaeni dan Serda Marjuanto, Babinsa yang bertugas di wilayah Kelurahan Jurangombo Selatan pun menyambut baik kegiatan ini. Melalui kesempatan yang diberikan, mereka mengisi kegiatan tersebut dengan materi wawasan kebangsaan untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air serta motivasi belajar kepada siswa SMK Satria. Menurut Khusaeni kegiatan seperti ini sangat efektif untuk memberikan pemahaman sehingga mampu menekan kenakalan pelajar.

"Dengan kita berikan pemahaman wawasan kebangsaan, diharapkan dapat membentuk mental dan karakter disiplin siswa." Begitu ulas Khusaeni disela kegiatan.

Pembinaan karakter semacam ini rutin dilaksanakan oleh SMK Satria dengan menggandeng babinsa wilayah. Kegiatan ini dinilai sangat berpengaruh terhadap perilaku siswa dalam mengikuti kegiatan di sekolah. Hal senada disampaikan pula oleh Zaenal Abidin selaku kepala sekolah SMK satria.

"Dengan pembinaan oleh Babinsa, sangat berpengaruh terhadap perilaku siswa kami. Mereka menjadi lebih disiplin dalam mentaati peraturan sekolah." Ujar Zaenal.

Bab

Pihak SMK satria mengatakan bahwa kedepan akan terus bekerja sama dengan Babinsa dalam melaksanakan pembinaan karakter siswanya. Dengan hal ini diharapkan dapat menekan angka kenakalan pelajar serta mendorong siswa SMK Satria untuk dapat meraih prestasi.

Pen : 0705/ Mgl